

Le mot du trésorier

Olivier Schmitt

Nous voici plus que jamais dans des zones dangereuses pour la survie de notre pratique dans sa qualité, son éthique, son indépendance et son honorabilité.

Les pièges en sont la bureaucratisation d'un côté, la désolidarisation de l'autre: dérives en ce qui concerne l'individu et sa reconnaissance en tant que sujet, atomisation de la profession, flambée des injustices et des priviléges, pour les médecins comme pour les patients.

Ne baissez pas la garde!

Soutenez la défense de votre profession:

- moralement par votre adhésion,
- financièrement par votre cotisation.

Rassemblons nos forces!

Olivier SCHMITT